

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Miguel Ángel Gutiérrez Vivas, Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre la recomendación de la Defensora del Pueblo para reforzar la dotación de personal de la Policía Nacional y Guardia Civil en la zona fronteriza de la Ciudad Autónoma de Ceuta.

Congreso de los Diputados, 30 de enero de 2017

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Defensora del Pueblo reclamó recientemente “mayores esfuerzos” de cara al incremento de las plantillas de la Policía Nacional y la Guardia Civil en la frontera de Ceuta con el fin de gestionar el “altísimo tráfico de personas y vehículos que soporta”.

Del mismo modo, la Defensora del Pueblo ha llamado la atención sobre la situación de las mujeres marroquíes que sobreviven llevando todo tipo de mercancías adquiridas en la ciudad autónoma sobre sus espaldas a Marruecos.

En su visita a la frontera del Tarajal, en la Ciudad Autónoma de Ceuta, la Defensora del Pueblo ha incidido en las recomendaciones de la Institución al Gobierno de España para mejorar las instalaciones y la dotación de personal en los puestos fronterizos.

Por ello, en relación a lo anterior, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Tiene pensado el Gobierno de España atender las recomendaciones de la Defensora del Pueblo de cara a aumentar los efectivos de Policía Nacional y Guardia Civil en las zonas fronterizas de la Ciudad Autónoma de Ceuta?
2. En caso afirmativo, ¿qué plazos y medidas de refuerzo de dotación de personal tiene previstas el Gobierno de España?

Miguel Ángel Gutiérrez Vivas
Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos

